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2012年
ご
あ
い
さ
つ

日
頃
よ
り
私
、
渡
辺
ふ
じ
お
の
議

会
活
動
に
、
ご
理
解
、
ご
支
援
を

頂
き
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
、
東
日
本
大
震
災
か
ら
１

年
。
や
や
落
ち
着
き
を
取
り
戻
し

た
感
は
あ
り
ま
す
が
、
被
災
地
の

現
状
は
厳
し
く
、
復
興
に
は
ま
だ

ま
だ
時
間
を
要
し
ま
す
。

ま
た
、
妻
の
実
家
の
原
発
事
故

被
災
地
で
は
復
旧
の
メ
ド
す
ら
立

た
な
い
状
態
で
す
。
更
に
は
、
放

射
能
の
影
響
が
遠
く
離
れ
た
こ
の

東
京
に
も
暗
い
影
を
落
と
し
て
い

ま
す
。

こ
の
状
況
に
追
い
打
ち
を
か
け

る
よ
う
に
、
国
内
経
済
の
低
迷
が

続
い
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
私
た
ち
日
本
人
は
敗

戦
の
焼
け
野
原
か
ら
立
ち
上
が
り
、

幾
多
の
経
済
危
機
を
た
く
ま
し
く

乗
り
越
え
て
き
ま
し
た
。
私
は
、

こ
の
日
本
の
底
力
を
信
じ
た
い
と

思
い
ま
す
。

復
興
元
年
と
し
た
本
年
、
希
望

を
持
っ
て
前
進
し
ま
す
。

杉並区議会第 1回定例会で、以下の質問・提案を行
いました。これに対し区側より、それぞれ前向きな
答弁を引き出すことができました。

★災害に強いまちづくりのため、現状の区民の生
活を犠牲にすることなく、しっかりとした財政
運営を行いつつ財源の確保に努めるべき。

★阿佐ケ谷駅周辺整備および方南町国家公務員宿
舎方南町住宅跡地活用については、地域の特性
を生かし地元の活性化につながるまちづくりを。

★広域避難場所である善福寺川緑地公園と善福寺
公園の防災施設を東京都と連係して整備すべき。

★次世代の電子自治体の構築と地域情報化を前進
させるとともに、インターネット社会への対応
と震災に強いまちづくりを視野に入れた、情報
分野における区民サービスの向上を。

★文化都市杉並として、より身近に、より質の高

い芸術を区民に提供できる環境を整備し、豊か
な暮らしのできるまちづくりを。

★スポーツ推進計画は杉並らしいものとし、将来
にわたって気軽にスポーツを楽しみながら体力
増進を図ることができる、生涯スポーツ社会の
構築を目指すべき。

★中学校の部活動再生のため、地域スポーツクラ
ブとの連係を図るべき。

◎
震
災
救
援
所
周
辺
等
の
不
燃
化
促
進

震
災
救
援
所
周
辺
や
、
そ
こ
に
至
る
緊
急
道
路

等
の
路
線
沿
い
に
あ
る
建
物
の
不
燃
化
建
替
え

の
一
部
を
区
独
自
で
助
成
す
る
こ
と
が
決
定
さ

れ
ま
し
た
。

◎
総
合
的
な
が
ん
対
策

早
期
発
見
、
早
期
治
療
実
現
の
た
め
「
が
ん
対

策
推
進
計
画
」
を
策
定
し
、
総
合
的
な
が
ん
対

策
を
推
進
し
ま
し
た
。

◎
文
化
芸
術
振
興
審
議
会
設
立

区
の
文
化
政
策
推
進
の
た
め
審
議
会
を
設
置
し

ま
し
た
。

◎
杉
並
区
防
災
用
ア
プ
リ

大
地
震
の
際
に
、
震
災
救
援
所
の
設
置
場
所
な

ど
を
地
図
上
で
簡
単
に
検
索
で
き
る
ス
マ
ー
ト

フ
ォ
ン
用
ア
プ
リ
「
杉
並
区
防
災
マ
ッ
プ
」
を

配
信
。

第１回区議会定例会　予算特別委員会の質疑より

実
現
し
ま
し
た
！
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実
家
の
あ
る
原
発
事
故
被
災
地
・
福
島
県
富
岡
町
へ

一
時
帰
宅
を
し
て
き
ま
し
た
。

人
の
営
み
の
絶
え
廃
墟
と
化
し
た
街
の
、
そ
し
て
実

家
の
無
惨
な
状
況
を
目
の
当
た
り
に
し
た
時
、
あ
ら
た

め
て
そ
れ
が
現
実
だ
と
い
う
事
を
実
感
し
ま
し
た
。

震
災
直
後
の
瓦
礫
は
自
衛
隊
が
撤
去
し
た
と
の
こ

と
で
し
た
が
、
以
来
、
警
戒
区
域
が
ゆ
え
に
復
旧
も
停

止
し
た
ま
ま
で
す
。
放
射
線
量
は
毎
時
０
・
６
～
０
・
７

マ
イ
ク
ロ
シ
ー
ベ
ル
ト
。

し
か
し
、
今
で
も
多
く
の
町
民
の
方
が
故
郷
に
戻
り

た
い
と
願
っ
て
い
ま
す
。
私
も
、
こ
の
美
し
い
故
郷
へ

再
び
家
族
を
戻
し
て
あ
げ
た
い
と
願
い
ま
す
。

厳
し
い
状
況
で
す
が
、
一
縷
の
望
み
で
も
あ
れ
ば
、

そ
こ
を
切
り
開
く
事
が
で
き
る
と
信
じ
ま
す
。

【
区
議
会
公
明
党
の
要
望
】

平
成
24
年
度
予
算
成
立　

一
般
会

計
予
算
総
額
＝
約
１
５
４
７
億
円

会
派
の
提
出
し
た
予
算
要
望

２
１
４
項
目
に
対
し
、
１
７
０
項

目
が
反
映

︻
減
税
基
金
条
例
廃
止
に
伴
う
会
派

要
望
︼

「
使
い
切
り
予
算
か
ら
の
脱
却
」「
財

政
の
ダ
ム
の
再
構
築
」「
次
世
代
へ

正
の
遺
産
を
残
し
て
い
く
」
の
３

点
を
ポ
イ
ン
ト
と
し
た
持
続
可
能

な
財
政
運
営
を
改
め
て
区
に
要
望

し
た
。

杉並区基本構想策定「支えあい共につくる 安全で活力ある みどりの住宅都市 杉並」
　杉並区の今後10年間のビジョンが示されると共に、これを実現するための総合計画、実行計画も決
定しました。

杉並区区政施行80 周年「８０年のあゆみ　つなげよう、未来へ」
　80周年を記念して様々なイベントが行われる事となりますが、周年事業の企画
委員として事業を提案させていただきました。

杉並区スポーツ振興議員連盟設立、副会長に就任
　昨年末、杉並区のスポーツ振興推進と区民の健康を守ろうと超党派 27名で結成しました。

杉並区独自にゲルマニウム半導体検出器を設置 
　23 区では初めて、給食の食材や水道水などに含まれる放射能 ( ヨウ素 131、セシウム 134・ 137) を
測定できる「ゲルマニウム半導体検出器」1 台を、杉並区衛生試験所に設置。

◆
被
災
地
レ
ポ
ー
ト
◆

Mail: info@w240.net

渡辺ふじおはツイッターでつぶやいてます。
アカウントはwatanabefujio です。ツイッターアカウン
トをお持ちの方はぜひフォローしてください。アカウン
ト登録などは http://twitter.com 

渡辺ふじおメルマガやってます！
携帯電話で左のＱＲコードにアクセスすれ
ば簡単に登録することができます。ぜひ購
読してください。

区民相談はお気軽に！
発行：杉並区議会議員　渡辺ふじお　TEL 03-3312-2111/FAX 03-3312-2710 　杉並区役所内公明党控室

①津波で破壊された実家の本屋②駅舎が流された富岡駅跡
③車が突っ込んだままの自宅裏④野生化したダチョウが！

平成24年度予算要望書を田中区長に提出

①
②

③
④


